

DESARROLLO HUMANO

Licenciatura en nutrición

Sexto cuatrimestre

Nombre del profe

Luz maría castillo moreno

Nombre del alumno

Andrea yuliana calvo López

Fecha

08-mayo-2020

POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

Se considera que eran personas con grandes experiencias y conocimientos y así pudieran tomar buenas decisiones y pudieran mantener sus criterios adecuados para poder evaluarlos con una mejor información, y puedan desarrollarse de una manera mejor a las personas y así poder evitar cualquier problema en sus investigaciones que se dan a conocer.

Por eso es importante tener en contra de un buen valor de dignidad humana e interés del potencial a cada persona.

Para la psicología humanista es centrar la persona tal como se descubre a sí mismo en relación con las restantes personas.

LA AUTORREALIZACION

Es el impulso natural para mantener el desarrollo adecuado en el organismo ya que es importante en nuestra vida.

EXISTENCIA Y LIBERTAD

La psicología humanista simpatiza en una gran medida con la corriente fisiológica conocida como existencialismo.

Al hombre de libertad era para establecer sus metas al tiempo que los volvieron responsables en todo el momento.

CONTESTO HUMANO

El ser humano se vuelve más eficaz cuando enseña y aprende a desarrollar con sus individuos para poder aceptarse en sí mismo sin ningún problema

EL SENTIDO DE LA VIDA

Es tener en cuenta un concepto adecuado en el sentido así a las personas que los rodeaba y poderles dar un conocimiento adecuado para que pudieran tener una responsabilidad correcta sin problemas y puedan tener una existencia como tal en todo momento de sus vidas ya que es importante tener un conocimiento y desarrollo de la mejor manera.